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1 Jesus era dependente do Pai para restaurar Sua glória.  

João 17:5 
Ó Pai, glorifica-Me junto de Ti mesmo, com aquela glória que Eu tinha Contigo antes 

que o mundo existisse. 

2 Jesus tinha deixado de lado a posição que Ele tinha com o Pai antes da fundação do 
mundo, e Ele desejava tê-la de volta. Ele tinha, mas Ele afastou-se dela, e agora está pedindo 
para que seja restaurada a Ele novamente. O mais notável é o fato de que Ele Se despojou de 
todos os privilégios quando Ele veio à terra para assumir a forma de homem, e Se esvaziou 
completamente e assumiu a natureza de um escravo. A Tradução Weymouth diz:  

3 “Embora desde o começo Ele tivesse a natureza de Deus, Ele não contava a 
igualdade com Deus um tesouro a ser bem aproveitado. Pelo contrário, Ele Se despojou de 
Sua glória, e tomou sobre Si a natureza de escravo, um homem como os outros homens”. 

Como um escravo, o principal atributo expresso é a submissão à vontade do dono de 
escravos.  

4 E isso é exatamente o que a Noiva de Cristo está passando agora. Ela está ansiosa para 
Sua posição correta que Ela tinha antes da queda. 

5 A Brecha (17/03/1963) § 45 Agora, algo está perdido, e está gemendo. Isso está 
tentando voltar a estar de volta à sua condição original. Imagine alguém caindo da terra 
para baixo em um poço profundo em algum lugar, e que estivesse lutando, escalando, se 
esticando... Eles devem, por algum meio, sair deste buraco. Eles não estão em seu estado 
original, e freneticamente eles estão gritando, eles estão arranhando as paredes, fazendo um 
barulho ou fazendo algum caminho. Eles estão gemendo, porque o que eles querem é voltar 
ao seu estado original. 

6 No livro de Romanos, Paulo nos fala deste gemido e labuta que toda a criação está 
passando, inclusive nós mesmos, e o irmão Branham nos diz que isso é porque estamos 
desejando voltar para a nossa legítima posição que tínhamos antes da queda no jardim.  

7 Romanos 8:1-2 
Portanto, agora nenhuma condenação há para os que estão em Cristo Jesus, que não 

andam segundo a carne, mas segundo o Espírito. Porque a lei do Espírito da vida em Cristo 
Jesus, me livrou da lei do pecado e da morte.  

8 Agora, o que é exatamente esta lei que Paulo está falando aqui? Ele chama isso de “a 
lei do Espírito da vida em Cristo”. Bem, se é uma lei que diz respeito à vida do Espírito da 
vida em Cristo, então ele tem que estar falando da lei da própria vida, que é a lei da 
reprodução em Gênesis 1:11 que diz que “cada semente produzirá segundo a sua espécie ou 
natureza . Então, se isto é assim, ele está nos dizendo aqui que esta lei do Espírito da vida em 
Cristo deve produzir a mesma natureza em nós, se é que estamos em Cristo. Então, como o 
irmão Branham disse na “Palavra Falada é a Semente Original”:  

9 A Palavra Falada é a Semente Original (18/03/1962) § 135 
Então o tipo de semente que você plantou em seu campo será o tipo de ceifa que você 

irá colher. Se as denominações querem mais membros, isso é o que iremos conseguir. Isso é o 
que eles têm obtido. Os pentecostais querem mais pentecostais; isso é o que eles irão 
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conseguir. Isso mesmo. Mas a Palavra irá produzir filhos e filhas de Deus. Uh-huh, uh-
huh. Isso também está vindo. Observe, olhe para o que essa grande chuva serôdia deveria ter 
feito, como eles correm sobre o muro, e saltam por cima, e como eles seriam um exército 
chegando. Espere um minuto. Uh-huh. O tipo de ceifa que você vai ter é o tipo de semente 
que você coloca em seu campo.  

10 Então o que ele está dizendo aqui? Ele está dizendo que o que você prega é o que você 
irá receber. Se você quiser pregar de uma forma muito notável então você terá um povo 
procurando fazer algo muito notável. Mas se você pregar que a natureza de Cristo, a natureza 
da vida, o caráter e os atributos da semente original irá produzir outra semente com essa 
mesma natureza e caráter e atributos, então é isso que você irá produzir, filhos e filhas de 
Deus à imagem do Filho Primogênito.  

11 A Palavra Falada é a Semente Original (18/03/1962) § 96 
Eu sou um Branham porque eu nasci de Charlie e Ella Branham. Isto me fez um 

Branham porque sou sua semente. A harmonia de dois reunindo o esperma fez uma semente, 
e isso me fez. Quando Deus e Sua Palavra Se tornam um (Aleluia) assim é quando o Espírito 
de Deus rega a semente de Deus, a Palavra de Deus, Ela produz Deus; e não é o indivíduo, é 
Deus. Para que? Você está morto; você não é mais você mesmo. Considere-se morto, vazio, 
esperando pelo germe Semente. Então o que é isto? Isto não é mais você, não é um homem, é 
Deus no homem. É o germe Semente começando a Palavra falada. A Palavra de Deus 
manifestada no homem; então não é o homem; é o homem que está morto. Ele não pode ser 
um híbrido e um filho ao mesmo tempo. Ele é um filho da morte ou um filho da Vida. Então se 
ele é o filho da morte, entregue isto para o diabo e deixo-o matar isto. Entregue-se um minuto 
para Deus e deixe-O matar o diabo que está em você – destruí-lo, para te limpar. Depois 
deixe Deus plantar a Sua própria Vida em você, então não é mais você; é a Vida de Deus, 
porque é a Palavra de Deus – regada pelo Espírito Santo que produzirá a mesma coisa. Vê 
isto? Eu simplesmente adoraria pregar sobre isso por alguns minutos, mas com trinta ou 
quarenta páginas de Escrituras aqui... e eu apenas cheguei em três até agora. 

12 A Palavra Falada é a Semente Original (18/03/1962) § 91 
Então as obras que serão manifestadas Nele são as mesmas, pois é a mesma Semente 

Palavra de Deus. O filho de Deus foi a Sua Semente exemplo. E o que era a Sua vida quando 
o Espírito foi derramado sobre Ele após o Seu batismo e o Espírito Santo veio sobre Ele, a 
própria vida que Ele produziu, aquele mesmo Espírito que rega do Espírito Santo trará o 
mesmo tipo de vida, fazendo a mesma coisa que Ele fez, se é a mesma Semente. O Filho de 
Deus Semente trará um Filho de Deus Semente.  

13 O apóstolo Paulo continua em Romanos 8:3-4 
“Porque o que a lei não podia fazer, no que estava enferma pela carne, (agora ele não 

está falando aqui da lei da vida do Espírito em Cristo, mas sim da lei das obras que o homem 
fazia em sua carne). Pois o que a lei não podia fazer, na medida em que estava enferma pela 
carne, Deus enviando o Seu próprio Filho em semelhança da carne do pecado, e pelo pecado, 
condenou o pecado na carne; para que a justiça da lei se cumprisse em nós, que não 
andamos segundo a carne, mas segundo o Espírito. 

14 Observe que ele não está falando de lei ou de mandamentos, mas da lei da vida do 
Espírito que estava em Cristo que é para ser cumprida em nós. O problema é que a maioria 
das pessoas não está disposta a sair e servir a Deus. Elas têm uma maneira melhor do que a 
maneira de Deus. É por isso que eles obedecerão à Palavra exteriormente, mas interiormente 
eles vão se irritar e reclamar. 

15 No livro de Martinho Lutero sobre Romanos, ele disse: Deus julga o que está no fundo 
do coração, e por esta razão Sua lei cria demandas no íntimo do coração e não pode ser 
satisfeita com obras, mas pelo contrário, pune as obras que são feitas de outra forma que não 
seja do fundo do coração, como a hipocrisia e a mentira. (Ele continua a dizer, ao citar 
Paulo) Não é em suas obras um cumpridor da lei. Pois embora você mantenha a lei 
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exteriormente com obras, por medo de punição ou amor por recompensa, no entanto, você faz 
tudo isso sem vontade e prazer, e sem o amor pela lei, mas sim com falta de vontade, por 
obrigação, e você preferiria fazer o contrário, se a lei não existisse. 

16 Então Paulo está falando para nós não da lei como se fosse algo que pudesse ser 
cumprido na carne, pois ele está falando da lei do Espírito da Vida que não pode ser cumprida 
pela carne, a menos que tudo o que seja feito seja do fundo do coração, ou da natureza interior 
da nova criação em Cristo. 

17 Assim, Paulo está nos dizendo que o propósito da vinda de Cristo foi para liberar o 
Espírito de volta sobre nós, para que a justiça da Lei da Vida do Espírito em Cristo se 
cumprisse em nós, que andamos segundo o Espírito, ou que são guiados pela Lei da Vida do 
Espírito. Em outras palavras, cada semente segundo a sua espécie. 

18 Romanos 8:5 
Porque os que são segundo a carne inclinam-se para as coisas da carne, mas os que 

são segundo o Espírito para as coisas do Espírito. E onde está o teu tesouro aí estará o seu 
coração também.  

19 Veja, a lei da Vida diz “cada semente segundo a sua espécie ou natureza”. Então se a 
semente plantada é segundo a carne, é carne que você deve colher. Mas se a semente plantada 
é segundo o Espírito, então são as coisas do Espírito que você irá colher.  

20 Romanos 8:6-7 
Porque a inclinação da carne (carnalmente focado) é a morte, mas a inclinação do 

Espírito (espiritualmente focado) é vida e paz. Porquanto a inclinação da carne é inimizade 
contra Deus, pois não é sujeita à lei de Deus, nem em verdade o pode ser.  

21 Assim, a mente carnal não pode estar sujeita às coisas de Deus, porque está em 
desacordo com as coisas de Deus. Naturezas diferentes todas juntas.  

22 Romanos 8:8-9 
Portanto, os que estão na carne não podem agradar a Deus. Vós, porém, não estais 

na carne, mas no Espírito, se é que o Espírito de Deus habita em vós. Agora, se alguém não 
tem o Espírito de Cristo, esse tal não é dele.  

23 Agora, isso deve deixar muito claro que ele está falando da lei da Vida, onde cada 
semente vai e deve produzir segundo a sua própria natureza, suas próprias características e 
atributos. Ele diz que se o Espírito de Deus habita em você, então a vida que vem à 
maturidade será a Vida de Deus em você.  

24 Romanos 8:10-11 
E, se Cristo está em vós, (Não se Jesus, mas se Cristo, a unção de Deus, a Vida de 

Deus está em vós) o corpo torna-se então morto para você, mas o espírito ganha vida por 
causa de justiça (por causa de uma maneira correta de pensar). Mas, se o Espírito Daquele 
que ressuscitou a Jesus dentre os mortos habita em vós, (Agora, Quem ressuscitou Jesus 
dentre os mortos? Deus ressuscitou, então Paulo está dizendo aqui que se o Espírito ou a Vida 
de Deus está em vós), Aquele que ressuscitou a Cristo dentre os mortos vivificará também 
vossos corpos mortais, pelo Seu Espírito que em vós habita. 

25 Ora, esta palavra “vivificado” significa tornar vivo. Então o que ele está dizendo aqui 
é que o Espírito de Deus em você também vai fazer o seu corpo em que você está vivendo 
agora viver para o Seu Espírito de Vida que está em você. Ou seja, você morre para a natureza 
de sua carne e a própria natureza do Seu Espírito vivendo em você assume a posição 
preeminente na sua carne. Então você não peca na sua carne, porque sua carne é governada 
pelo Seu Espírito que está vivo em você. 

26 Romanos 8:12-14 
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Portanto, irmãos, somos devedores, não à carne para viver segundo a carne. Porque, 
se viverdes segundo a carne, haveis de morrer. Mas se, pelo Espírito, mortificardes os feitos 
do corpo, certamente, vivereis (Se você através do Espírito matar as obras da carne, então 
você viverá; porque não é mais você que vive, mas Cristo que vive em você.) Pois todos os 
que são guiados pelo Espírito de Deus, esses são filhos de Deus. 

27 Expectativa (07/02/1961) § 50 
“Os filhos de Deus são guiados pelo Espírito de Deus”, não guiados por outros 

fanáticos ou por algumas organizações ou por alguma outra coisa, eles são guiados pelo 
Espírito de Deus. O Espírito Santo foi dado à igreja para ser o Supervisor, o Tutor que era 
para educar os filhos de Deus, não os nossos bispos e cardeais, e assim por diante, mas o 
Espírito Santo. Mas eu estou esperando o Espírito Santo, não uma denominação, não um 
bispo, não um sacerdote católico, não um pregador batista, ou um pregador pentecostal; eu 
estou esperando que o Espírito Santo desça e ponha em ordem uma igreja que se encontrará 
com Ele, cheia com o poder e a ressurreição de Cristo. Estou esperando isso; eu creio 
nisso. Deus prometeu que haveria uma igreja sem mancha e sem ruga nela. Estou esperando 
por isso porque Deus disse que seria assim. Alguém me disse: “Irmão Branham, você não 
tem medo de cometer um erro alguma noite lá em cima sobre esse discernimento?”. Não, 
senhor. Ele me disse que Ele ficaria ao meu lado, e eu estou esperando que Ele o faça. Isto é 
exatamente correto. “Você não tem medo de que algumas dessas profecias estariam 
erradas?”. Se eu estivesse com medo, eu pararia dizendo isso. Se eu não tivesse, teria 
confiança Naquele que estava falando comigo, mas eu estou esperando que seja assim. Ele 
disse que faria isso, e isso nunca falhou ainda, e nunca falhará, porque eu estou esperando 
que Ele mantenha a Sua Palavra, revelada pelo Espírito Santo. “Filhos de Deus, guiados 
pelo Espírito de Deus”. 

28 Guiados Pelo Espírito (15/07/1950) § 4 
E agora, uma das coisas mais maravilhosas de Deus e dos cristãos, a conexão da 

comunhão entre Deus e os cristãos, é que aqueles que são filhos de Deus são guiados pelo 
Espírito de Deus... Mas a maior coisa que eu tenho encontrado na vida cristã é deixar o 
Espírito Santo guiar você e dirigir você. E a Sua obra é maravilhosa. 

29 Relato da Viagem à Índia, a Palavra Se Fez Carne (03/101/1954) § 81 
“E os que são filhos de Deus são guiados pelo Espírito de Deus”. Então quando o 

elemento humano sai, e o Espírito de Deus preenche esse vazio, quando você se esvazia 
(amém), então será quando a igreja em Seu poder de ressurreição do Senhor Jesus andará 
em Seus passos, em Seu Poder, em Seus pensamentos, em Seu ser, em Seu movimento... Vê o 
que eu quero dizer? Então os seus pensamentos se tornarão palavras, e as palavras se 
tornarão materiais. Assim é quando a Igreja em seu poder... Eu creio que é a sua estrada, 
que quando a Igreja estará tão envolvida em Cristo, o Espírito Santo, a humanidade tão 
longe de si mesma, que eles não se veem, eles não possuem nenhum pensamento a não ser o 
de servir a Deus. E os seus pensamentos seguem em frente. Eles recusam as coisas do 
mundo. Eles simplesmente se movem no Espírito, vivem no Espírito, se movem no Espírito, 
andam no Espírito, para cumprir a lei de Cristo. Depois o amor de Cristo no coração 
humano, movendo-se no Espírito Santo, a grande maravilhosa Igreja sairá com poder e 
Deidade; porque a Deidade será revelada nos seres humanos pelo Espírito Santo levando a 
efeito o pensamento de sua mente.  

30 E não estamos falando de fanatismo aqui, nós estamos falando sobre a Palavra de 
Deus, pois Jesus disse que “as Minhas Palavras são espírito e são verdade”. Como o irmão 
Branham apontou, não os teus próprios pensamentos, você morreu para si mesmo, e está vivo 
em Cristo Jesus, e Ele é a Palavra.  

31 Efésios 2:1 
E vos vivificou, estando vós mortos em ofensas e pecados;  

32 Colossenses 2:13 
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E quando estáveis mortos nos pecados, e na incircuncisão da vossa carne, vos 
vivificou juntamente com Ele, perdoando-vos todas as ofensas; 

33 Guiado Pelo Espírito (07/08/1955) § 14 
Essa é a mesma coisa que eles dizem de qualquer um que toma a Deus em Sua 

Palavra; eles dizem que eles são loucos quando são guiados pelo Espírito. Mas os filhos de 
Deus são guiados pelo Espírito de Deus. E o Espírito de Deus sempre testemunhará da 
Palavra ser a verdade. Não importa o que as pessoas digam, a Palavra está certa. Vê 
isso? Ah, eu amo a Palavra. A fé tem que se ancorar na Palavra, no que Deus diz. 

34 E, em seguida, Paulo nos diz em Romanos 8:15-16 
Porque não recebestes o espírito de escravidão para viverdes outra vez atemorizados, 

mas recebestes o espírito de adoção, pelo qual clamamos: Aba, Pai. 

35 Então quando você morreu para si mesmo, e segue somente a liderança do Espírito 
Santo, então o mesmo Espírito (o Espírito de Deus) testifica com o nosso espírito que somos 
filhos de Deus;  

36 Então você não tem que tentar provar nada a ninguém. O próprio Espírito de Deus 
dará testemunho para você. Isso é o que ele está dizendo aqui. O próprio Espírito Deus dará 
testemunho com o nosso espírito. Não é o que você faz, é apenas ao que você tem se 
rendido. Então Deus, através do Seu Espírito, testemunhará para você que você é realmente 
Seu filho.  

37 Perfeita Força Por Perfeita Debilidade (19/01/1961) § 138 
Você é um cristão quando você é nascido de novo e cheio do Espírito Santo, não até 

que, e você é rendido completamente ao Espírito. Se você não está rendido ao Espírito, então 
você não é nascido de novo e você não tem o Espírito Santo. 

38 Jesus Cristo é o Mesmo (16/01/1955) § 43 
Bem, se o diabo consegue tomar um homem perfeitamente entregue a ele, e fazê-lo 

duas ou três vezes a sua força, o que pode fazer um homem que está rendido ao Espírito 
Santo, o que Deus pode fazer por ele? Quantas vezes Ele pode fazê-lo mais forte? Um homem 
que não pode se mover está paralisado, o Espírito Santo toma posse dele, endireita-o. Um 
homem que é tão fraco que não pode levantar-se...  

39 Apocalipse Capítulo 4 – Parte 1 (31/12/1960) § 27 
E pode acontecer alguma coisa a um cristão sem que seja para o seu melhor? Não, 

não... Tudo o que eu tenho, eu me entrego a Ele e apenas faço o que Ele diz para fazer. Isto é 
tudo. Às vezes é bem ao contrário da maneira que eu penso que é. Mas eu sei que se Ele está 
guiando isso, Ele é inteligente. Ele sabe o que está fazendo, eu não sei. Então eu 
simplesmente O deixo fazer (Vê?), e depois está tudo bem. Vê? Apenas deixe-O fazer. É isso 
aí, irmão Neville. Sim, senhor, apenas deixe-O fazer. Vê? Ele é a Pessoa que sabe o que está 
fazendo, eu não sei. Vê? Então eu não tento ter grandes flores e coisas, e simplesmente me 
humilho e digo: “Eis-me aqui, ó Pai, a qualquer hora que Tu me quiseres”. Então basta ir em 
frente assim e sempre dará certo.  

40 Os Ungidos dos Últimos Dias (25/07/1965) § 269 
Agora, quero que saibam que isto é seguro. E você que ouve esta fita, você poderia ter 

pensado hoje que eu estava tentando dizer estas coisas de mim mesmo, sendo que eu estou 
levando esta Mensagem. Eu não tenho nada mais do que nada a ver com Isso, nada mais do 
que apenas uma voz. E, minha voz, até mesmo contra meu melhor julgamento; eu queria ser 
um caçador de animais com armadilhas. Mas é a vontade de meu Pai que declaro fazer, e eu 
estou determinado a fazer. Não fui eu Aquele que apareceu; eu estava somente de pé lá 
quando Ele apareceu. Não sou eu Quem realiza estas coisas e prediz estas coisas que 
acontecem tão perfeitas como são; eu sou somente quem está por perto quando Ele o faz. Eu 
fui somente uma voz que Ele usou, para dizê-Lo. Não fui eu que sabia; é o que eu 
simplesmente me entreguei, para que Ele falasse. Não sou eu. 
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41 A Ele Ouvi (19/05/1957) § 7 
Não sou eu que vê as visões dessas pessoas. Não sou eu que opera isso. É você que 

opera isso. Você diz: “Irmão Branham, fale-me sobre...”. Eu não posso, eu não sei. Vê? Se é 
você o que faz isso. Não foi Jesus que curou a mulher que tocou em Sua vestimenta; foi a fé 
da mulher Nele que curou a si mesma. Ora, “Tua fé te salvou”. Jesus não sabia quem ela era 
ou o que estava errado com ela, ou nada sobre isso, até que Deus Lhe mostrou. Ela só tocou 
em Sua vestimenta. Vê? “A tua fé te salvou”. Não “Eu te curei”. Sua fé fez isso. Vê? Essa é a 
diferença. 

42 Jeová Jiré (09/12/1956) § 86 
O que você faz, é um dom; você apenas se render. Eu tenho uma maneira de fazer 

isso. Esse é o meu próprio segredo entre eu e Deus. E eu apenas fico... Eu nasci para fazer 
isso.  

43 Como Poderei Vencer? (25/08/1963) § 49 
Agora, não lutar. Não é para quem quer ou quem corre, mas Deus – deixe Deus. 

Apenas entregue-se a Ele e caminhe com uma fé perfeita e satisfeita de que o que Deus 
prometeu Ele é capaz de realizar.  

44 Jesus Ressuscitado (05/04/1956) § 45 
Para os recém-chegados, aqui está o que acontece, aqui é o que está. É render-se ao 

Espírito de Deus. Apenas renda-se. De uma certa maneira, talvez, você nunca seria capaz de 
fazer isso, provavelmente eu nunca seria capaz de fazer o que você faz. Mas Deus colocou-
nos todos na igreja por algum motivo, para o Seu propósito.  

45 Seus Olhos Foram Abertos (21/04/1957) § 32 
E Deus estabeleceu alguns na igreja, primeiramente apóstolos, em seguida, profetas, 

mestres, evangelistas e pastores, todos para o aperfeiçoamento da Igreja. Como poderíamos 
desprezar um e dizer que o outro não é assim? Deus mesmo o faz. Não é nada no mundo, mas 
apenas redendo-se ao Espírito Santo. E o Espírito Santo assume a partir daí, e você não sabe 
o que está fazendo. É obra soberana do Espírito Santo.  

46 A Estatura de Um Varão Perfeito (14/10/1962) § 29 
Tem que se render e depois de algum tempo você está fora de si. Aí vem a visão: “Vá 

a tal e qual lugar e diga tal e qual coisa”. Veja, isso começa com meditação, da sua mente 
em Deus, do mundo, estando longe do mundo, no deserto consigo mesmo, e começa a vir: 
“Um – um...” eu digo – qualquer número ou qualquer coisa começa gradualmente e 
lentamente a vir. E logo vem mais rápido e mais rápido. E você fica ali e levanta as mãos; 
sem dizer nada, apenas levanta as mãos no ar. A primeira coisa você sabe, seu ser inteiro é 
levado. Então você vê coisas que Ele quer que você saiba; mostra a você coisas que estão por 
vir. Às vezes isso vem ao ponto, até um certo ponto, e depois se detém. Isso não passa à visão. 
Então as Escrituras simplesmente se juntam. Tomo o meu lápis, assim eu não me esquecerei e 
anoto isso. Anoto isso e eu chego em casa e busco isso e estudo. Às vezes isso nem sequer faz 
sentido para mim quando estou estudando. E depois de algum tempo, aqui está; isso se abre, 
e de novo começam a revelar-se. Então tomo uma caderneta como esta e começo a tomar 
notas o mais rápido possível, do que Ele me diz. Eu pensava: “Senhor, eu irei ao 
Tabernáculo para lhes dizer ‘venham’, eu tenho algo para eles”. Bem, assim é como isso 
vêm. Exatamente. Até que Ele primeiro me dê, eu não posso dar isso. Então esses pequenos 
esboços que você me vê olhando; e isto que eu comecei primeiro, eu não tive essa parte aqui 
até cerca de um ou dois dias atrás no bosque.  

47 Jeová Jiré Parte 2 (06/07/1962) § 82 
Um dom é apenas para render-se a si mesmo, como por a si mesmo engrenado. Assim 

como este microfone, ligue-o, algo tem que se falar através dele. Eu ligo apenas uma pequena 
engrenagem, uma coisinha. O Espírito Santo, eu não ligo isso; Ele o liga. E então Ele fala; 
não sou eu. Agora, seja reverente e creia, cada um de vocês, e apenas ore.  

48 Não Foi Assim Desde o Princípio (06/03/1960) § 48 
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E que tal as visões lá na plataforma e por todo o país, e onde quer que seja? Isso é 
render-se ao Espírito Santo, colocando-se fora do caminho, de suas próprias ideias, e 
simplesmente ser guiado pelo Espírito. Isso mesmo.  

49 Agora, eu sei que há alguns que pensam que um profeta é o único que tem esse dom 
de se entregar. E isso está tão longe da verdade. Todo filho de Deus que possui esse sexto 
sentido um dia aprenderá a ceder a ele. De fato, se um homem é chamado por Deus para 
pregar, ele sabe que se ele simplesmente conseguir ficar fora do caminho e se livrar de seu 
próprio pensamento, então Deus pode assumir a sua mente e alimentar o povo com o alimento 
espiritual no devido tempo. Mas é preciso sair e dar lugar a Deus. É preciso uma capacidade 
de simplesmente render a tua mente à Sua mente. “Permita que a mente que estava em Cristo 
esteja em vós”. Vê?  

50 O irmão Branham disse em seu sermão A Infalível Prova da Ressurreição 
(14/01/1957) § 101 

Ele se render ao Espírito Santo, e Ele unge. Assim como qualquer ministro que vem 
para a plataforma, ele tem o seu assunto em sua mente, ele se rende ao Espírito Santo, e o 
Espírito prega através dele. Assim é um pastor, ou mestre, ou evangelista. Um apóstolo opera 
da mesma maneira. E um...  

51 Jeová Jiré (17/11/1955) § 61 
Não é se eu toco em você ou se você toca em mim, é se você toca-O ou não. Vê? Eu 

sou apenas um homem. Vê? E o que eu poderia fazer aqui de pé? Olhe aqui, este microfone, 
você ouve a minha voz através dele, mas é um completo, surdo e mudo, a menos que haja 
alguma coisa para falar nele. É isso mesmo? Então eu seria um completo mudo, sem nada a 
dizer, a não ser que alguma coisa fale por ele. Você deve simplesmente se render e o Espírito 
Santo vai operar e confirma que Jesus ressuscitou dentre os mortos. E Ele disse: “As coisas 
que Eu faço...”. Eu não... Ouça, para os recém-chegados, Jesus disse: “Eu não faço nada a 
não ser que o Pai Me mostre primeiro numa visão o que fazer”. São João 5:19. “Em verdade, 
em verdade Eu vos digo, que o Filho não pode fazer nada de Si mesmo, a não ser o que Ele vê 
o Pai fazer, isso o Filho o faz igualmente”.  

52 Agora você diz: “Mas o que dizer de mim? E aqueles que não têm esse dom de ter 
visões?”. Você ainda tem a Palavra de Deus para isso. Elias não teve uma visão naquela 
caverna. A Bíblia nos diz que foi uma voz mansa e delicada. Deus não estava no relâmpago, 
Deus não estava no terremoto, mas ele ouviu Deus naquela voz mansa e delicada. Assim, a 
instrução de Deus para você não é para você ter que vir através de visões e sonhos e tal, como 
fez com o Seu profeta, porque você já tem a Palavra de Deus para lhe dizer o que fazer e não 
fazer. Então basta descansar em Sua Palavra e ouvir o que Ele tem para lhe dizer. E ser como 
o irmão Branham era, tanto de Deus no interior que ele via Deus em tudo, incluindo no 
pequeno ruído das folhas que entravam em seu carro.  

53 Você diz: “O que você está fazendo, pregador? Por que você está ensinando essas 
coisas?”. O que eu estou tentando fazer pela graça de Deus é ajudá-lo a aprender a sair do 
caminho. O Estresse está matando as pessoas todos os dias. Não é o colesterol que mata as 
pessoas ou Deus não teria deixado você obter isto desde a sua dieta e do seu corpo produzindo 
isso. Seu cérebro se alimenta de colesterol. Ele necessita de colesterol para prosperar.  

54 Um estudo publicado em 13 de dezembro de 2010 no Arquivos da Neurologia [Arch 
Neurol. 2010, 67 [12]:1491-1497] considera que ter um elevado nível de colesterol HDL 
reduz o risco para a doença de Alzheimer. HDL significa “Lipoproteína de Alta Densidade”, 
e ajuda a limpar o LDL conhecido por causar o estreitamento das artérias e 
coágulos. Pessoas que perdem peso normalmente reduz o seu LDL e aumentam o seu 
HDL. Estudos anteriores também confirmaram que níveis elevados de colesterol HDL reduz 
também o risco de doença cardíaca. Assim, se os níveis mais elevados de HDL são bons para 
você, como você irá criá-los? A resposta é pela ingestão de uma dieta com baixo GL (GL 
significa Dieta com Baixo Glicêmico (dieta baixa em carboidratos) e depois é só completar 
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com niacina. A niacina não só reduz o colesterol melhor do que qualquer droga, mas também 
aumenta o HDL e ajuda a desobstruir as artérias.1 

55 E estas drogas de estatinas não são boas para você, elas estão matando os seus 
cérebros de fome por colesterol e fazendo o seu grande dano corporal. Não dê ouvidos a esses 
médicos sobre essas coisas, eles não sabem do que estão falando. Basta olhar para os fatos. Os 
médicos vivem em média 10 anos menos do que a média das pessoas. Então o que eles sabem 
sobre dieta e saúde? Eles sabem como desligar os seus receptores de órgãos, mas isso é como 
desligar a luz da verificação do motor para que ele não perturbe você por mais tempo. Mas 
essa luz de verificação de motor está ali para um propósito e por isso são seus receptores e a 
você foi dado um corpo que pode sinalizar problemas com sintomas mostrando a você que o 
teu corpo está em necessidade de reparo. E as estatinas não fazem isso. Elas artificialmente 
desligam os receptores que estão avisando do perigo, mas não são os receptores ou os 
sintomas que te matam, é a causa raiz da doença que mata você.  

56 Atualmente mais de 60 milhões de americanos estão nas drogas de estatinas prescritas 
por seus médicos. Nós falamos sobre como evitar certos tipos de alimentos, sobre as drogas 
que estão sendo prescritas e que destruirão a sua saúde.  

57 O problema com as estatinas é que o colesterol é um componente importante no corpo 
para manter a saúde celular, e se inibido por medicamentos, pode induzir o organismo a 
desenvolver problemas de açúcar no sangue, edema, deficiências minerais, inflamação 
crônica, dificuldade na cicatrização, alergias, asma, diminuição da libido, infertilidade e 
vários problemas reprodutivos. E isso é só os problemas causados pela inibição da produção 
de colesterol no organismo. Isso nem sequer leva em conta os perigos dos próprios 
medicamentos de estatina. O efeito colateral mais comum da droga é a dor muscular e a 
fraqueza. Um estudo descobriu que 98% das pessoas sobre Lipitor desenvolveram dores 
musculares e fraqueza. Outros efeitos secundários das várias estatinas incluem neuropatia 
periférica – formigamento, dormência, fraqueza e dor nas mãos e pés, danos nos nervos, 
danos no fígado, insuficiência cardíaca, tonturas, problemas de memória, inteligência 
inferior, câncer, pancreatite, depressão e suicídio.2  

58 A Bíblia nos diz que é o estresse que te mata. E nesta hora de grande tensão nós 
precisamos aprender a relaxar e desfrutar da vida que Deus nos deu. Agora, nós verificamos 
nas Escrituras onde somos avisados de que está chegando o fim dos tempos, um tempo que 
será cheio de tensão e de estresse e que será difícil de suportar. Também nos é dito que as 
ansiedades da vida será o consumo em si de todos na face da terra. E amigos, aí estamos 
agora. 

59 2 Timóteo 3:1 a partir da versão amplificada diz: “Mas entenda isso, que nos últimos 
dias haverão tempos perigosos de grande estresse e problemas – difícil de lidar e difícil de 
suportar.  

60 O Maníaco de Gadara (20/07/1954) § 56 
Você pode submeter-se completamente ao Espírito Santo, e nenhuma aflição poderá te 

segurar. Caminhe pelo poder do Espírito Santo. Você está curado; dê seu testemunho e tudo 
mais. Você está curado pelo poder do Espírito Santo. Você que está cheio de pecados, talvez 
beba, fume, jogue e faz estas coisas, você diz: “Eu não consigo parar irmão Branham”. Sim, 
você consegue. Apenas se submeta a Deus uma vez, e apenas renda todo o seu ser a Deus e 
observe o que acontece. Isto é tudo. Não há segredo nisto. Isto não é uma tapeação. A única 
coisa a fazer é submeter-se a Deus. Amém. Aí está, então isto é – então não é mais você; é o 
Senhor. O Senhor que o faz então. Você está feliz por ter esta oportunidade hoje para isto? 

61 Sabe, não é apenas o irmão Branham que disse isso. Solomn Wickey, um iridologista 
muito conhecido com um dom, disse que “você deve entregar os seus problemas nas mãos de 

                                                 
1 Fonte: http://patrickholford.com/index.php/blog/blogarticle/885/ 
2 Fonte: http://www.lowdensitylifestyle.com/statin-drugs-are-harmful-to-your-health/ 
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Deus e depois esquecê-los”. Isso significa não continuar a cavá-los, basta entregá-los a Deus e 
esquecê-los. Se Deus pode lançar os teus pecados no mar do esquecimento, então por que não 
fazer o mesmo? Faça o que Deus faz. 

62 Jeová Jiré (09/03/1957) § 63 
Agora, senhora, você está aqui de pé por alguma coisa... Eu não sei. Ele sabe. Você 

sabe que eu não sei nada sobre você, e não sei pelo o que você está aqui. Mas o que 
você... Você diz: “O que você está tentando fazer, irmão Branham?”. Eu estou me 
rendendo. A Bíblia não diz em um lugar: “Eis que os lírios do campo...”? Isso está na 
Bíblia. O que um lírio faz? Ele labuta dia e noite só para render-se às abelhas, o transeunte, 
para dar. Ele foi feito um lírio. Deus fez o mel, então Ele faz com que o lírio dê o mel. Ele dá 
dons em Sua igreja. Nós simplesmente nos rendemos a nós mesmos, nos submetemos.  

63 Amor (13/03/1958) § 63 
Agora, se eu dissesse que eu poderia te curar, eu estaria lhe dizendo algo errado. Eu 

não posso te curar. O que é isto? É um dom que tenho, que Deus me deu, não porque alguém 
colocou as mãos sobre mim. Isto não funciona. Os dons e a vocação são sem arrependimento. 
Você nasce com eles por toda a sua vida. Assim diz a Bíblia. Vê? Moisés nasceu um – um 
profeta. João Batista, setecentos e doze anos antes que ele nascesse, ele era a voz daquele 
que clama no deserto. Deus disse a Jeremias: “Antes mesmo de você ser concebido no ventre 
de sua mãe, eu te conheci, te santifiquei, e te ordenei um profeta às nações”. Vê? É a eleição 
de Deus, chamando, não que você seja um pouco melhor do que os outros; somos todos os 
mesmos. Somos apenas filhos, mas Deus escolheu uns para serem uma coisa e outros para 
serem outra. E se você toma aquilo que Deus escolheu para você, então você pode se 
entregar, se aquele Espírito operar através de você. Exatamente como estes ministros aqui. 
Bem, eles são chamados de pregadores. Eles não subiram aqui...O pregador, eu não sou um 
pregador. Eu não diria que sou um pregador, porque eu não tenho nenhuma cultura. Mas 
algum homem aí poderia subir aqui e pregar isto até... Quando estão pregando inspirados. 
Eles se rendem ao Espírito de Deus. Eles têm uma maneira de fazer isto. 

64 O Grande Guerreiro Davi (18/01/1955) § 8 
Então isso é simplesmente da maneira como você baseia sua fé. Se o médico diz que 

está acabado e você acredita nisso, isso está resolvido. Isso mesmo. Mas se o médico diz que 
isso está acabado e você não acreditar nisso porque Deus disse algo diferente, observe o que 
acontece. Vê? Só depende da maneira que você se deixar ir. A quem você rende os seus 
membros desse você é servo.  

65 Então Jesus Veio (13/12/1957) § 46 
Os últimos dias em que estamos vivendo, os grandes mestres e coisas... Alguém me 

perguntou há pouco tempo: “Será que os mestres estavam errados?”. Eu disse: “Como uma 
pessoa analfabeta, eu não quero dizer que os estudiosos estejam errados. O que eles 
ensinaram estava bem, mas eles simplesmente não foram longe o suficiente”. É rendendo-se 
ao Espírito Santo, não para criar um monte de fanatismo, mas criar um Evangelho sólido que 
repousa bem aqui na Palavra eterna de Deus. E Deus está obrigado a apoiar a Sua Palavra.  
 
Nota: A numeração dos parágrafos dos sermões aqui citados foi conservada de acordo com o texto 
original em inglês. 
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